Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit möchte ich einen Antrag in die Beiratssitzung einbringen. Im Zuge der Novellierung der Straßenverkehrsordnung und der steigenden Anzahl von Tempo 30 Regelungen in unsere Stadt beantrage ich die Reduzierung der Geschwindigkeit im Bereich der Zeppelinstr. und der Vahrerstr. auf 30kmh. Leider scheint der Bereich außer Acht gelassen zu werden, da die Oberschule Parsevalstr. und das Kinder- und Familienzentrum Zeppelinstr. ihre Adressen nicht direkt an den besagten Strassen haben. Die Vahrerstr. ist eine Ader für den Schwerverkehr und durch die Zeppelinstr. fährt die Buslinie 21 mit Gelenkwagen. Des Weiteren wird in der Zeppelinstr. das Parken auf dem Gehweg bewusst toleriert. Zudem wurde der Radweg auf die Straße verlegt.

Diese Konstruktion ist tatsächlich sehr gefährlich und in den drei Jahren, in denen wir den Weg von der Vahrerstr. zum Kindergarten Zeppelinstr. fast täglich meistern hat sich die Situation immer mehr verschärft. Vor allem zu Schulbeginn und -ende, sowie zu den Kindergartenstosszeiten ist es schwierig den Weg mit meinen Kindern ohne Probleme zu bewältigen. Wenn dann noch Müllabfuhrtag ist, ist es für einen Rollifahrer, bzw. Kinderwagen nicht mehr so einfach möglich die Straße entlang zu laufen. Direkt an der kleinen Fußgängerampel in der Zeppelinstr. wird auf dem Fußweg geparkt, so dass Kinder, die an der Ampel warten nicht mehr von Autofahrern wahrgenommen werden können. Ich bitte Sie sich ernsthaft mit der Situation vor Ort auseinanderzusetzen und gerne lade ich sie ein den Weg mit uns morgens um zwanzig vor acht zu gehen um sich einen Eindruck zu verschaffen falls sie Zweifel haben.

Bitte informieren sie mich, ob dieser Antrag so eingebracht werden kann, bzw. wird.